

# PELITA

## Panser Anoa TNI AD Pukau Masyarakat Merakurak

Basory Wijaya - [TUBAN.PELITA.WEB.ID](http://TUBAN.PELITA.WEB.ID)

Sep 20, 2022 - 20:18



TUBAN, – Setelah sukses di gelar di wilayah kecamatan kerek beberapa hari yang lalu kini pameran Alutsista (alat utama sistem pertahanan) di gelar di wilayah kecamatan Meraurak tepatnya di lapangan Merakurak Desa Sambonggede Kecamatan Merakurak Kabupaten Tuban. Selasa (20/09/2022)





Kepala Staf Brigade Infanteri Mekanis 16 Wira Yudha Letkol Inf Andi Andrianto Wibowo S.Sos., M.I.Pol., menyampaikan bahwa pameran ini diselenggarakan dalam rangka latihan pemantapan Batalyon Infanteri Mekanis 516/CY yang dilaksanakan di wilayah Kecamatan Kerek dan Merakurak selama 4 hari.

Selain melaksanakan latihan dan menyelenggarakan pameran Alusista dan panggung prajurit, prajurit dari Yonif Mekanis 516/CY juga melaksanakan bakti sosial karya bakti bersama masyarakat sehingga tercipta kemanunggalan TNI dengan rakyat,"ucapnya

"Harapannya dengan adanya kegiatan ini biar masyarakat mengetahui dan mengenal satuan – satuan TNI AD yang berada di wilayah Kodam V Brawijaya salah satunya Yonif Mekanis 516/CY ini, serta menambah wawasan dan semakin terbukanya akses informasi dalam mengenal perkembangan alutsista, karena TNI dari rakyat oleh rakyat dan akan kembali ke rakyat.

Sementara itu Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin saat di lokasi mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk menunjukkan kecanggihan alutsista yang dimiliki oleh TNI AD Sebagai bentuk pertanggungjawaban TNI kepada rakyat.

Dengan harapan, kata dia, semakin terwujudnya semangat patriotisme dan

nasionalisme masyarakat terhadap TNI yang kuat, handal, disegani dan dicintai rakyat. Serta siap menjawab kepercayaan dan tugas yang diberikan negara dan rakyat dalam menjaga NKRI.

“Ini momentum bagi TNI AD untuk menunjukkan peningkatan kemampuan dan modernisasi Alutsista. Selain itu, agar masyarakat tahu juga bagaimana pasukan kita, dan alat-alat tempur kita untuk menjaga NKRI,”kata Dandim

Nizam (6 th) siswa TK PKK Permata Bunda Tuwiri Wetan mengaku senang bisa melihat secara langsung peralatan tempur bapak TNI dan bisa berfoto bersama,”ungkap saat ditanya tim media yang bercita cita ingin menjadi TNI ini.

Berbagai jenis peralatan tempur yang di miliki Yonif Mekeanis 516/CY seperti Panser Anoa, Senjata SS2 V2, Pistol Listrik, Pistol Isyarat, SO Minimi , SM-2, SM-5, SPG, SSI VI, SPR-2 turut di pamerkan di ajang ini. (Pendim0811)